

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Las obras para la transformación de la pista deportiva en pabellón de deportes en Monterrubio. | EÑE

El Ayuntamiento acabará el tejado del pabellón en la primera fase de las obras en lugar de la pista

Los expertos han aconsejado hacer primero toda la cubierta y después abordar la obra del suelo para evitar que se deteriore

EÑE | MONTERRUBIO

El Ayuntamiento de Monterrubio de la Armuña y la empresa que ejecuta la primera fase de las obras del pabellón de deportes de la localidad han acordado realizar una modificación del contrato. Así, en lugar de que en esta fase la empresa ejecute el suelo de la pista y el acabado de la misma, se llevará a cabo la instalación del tejado al completo, en lugar de dejar solo una primera parte.

Un cambio que ha solicitado la empresa ya que los expertos aseguran que el suelo de la pista se deterioraría de nuevo en la segunda fase de las obras, por lo que es mejor ejecutar la cubierta

al completo y dejar la pista para más adelante.

El tejado incluido en el proyecto está contemplado para ejecutarse en dos fases, una primera en la que se instala una cubierta agujereada por motivos de acústica y una segunda en la que

La segunda fase de las obras incluirá el cerramiento total, las gradas y los vestuarios del recinto deportivo

se realiza el cerramiento total con una segunda cubierta.

La construcción del pabellón está siendo un importante reto para el equipo de Gobierno ya que, aunque el proyecto contempla convertir la pista antigua en un pabellón completo, la falta de fondos hace que la obra se ejecute en varias fases.

En esta primera se lleva a cabo el tejado de la pista y en próximas fases se ejecutará el cerramiento total, gradas, vestuarios etc. Unos proyectos para lo que todavía no hay fondos por lo que se sacarán a subasta unas parcelas municipales cuya venta financiará el resto de la obra.

SANTA MARTA



Los alumnos del curso de monitor de tiempo libre. | EÑE

La formación como monitores de tiempo libre mejora la empleabilidad de 20 jóvenes

EÑE | SANTA MARTA

Una veintena de jóvenes procedentes de varios municipios del alfoz de la capital han realizado el Curso de Monitor de Ocio y Tiempo Libre, organizado desde los centros jóvenes de las localidades de Carbajosa de la Sagrada, Villamayor, Villares de la Reina y Santa Marta de Tormes.

Las instalaciones de Santa Marta han acogido las sesiones de trabajo en las que

se han planteado como objetivos adquirir las competencias y conocimientos para ejercer como monitor en actividades de ocio y tiempo libre. Al mismo tiempo se ha fomentado una vía de empleabilidad en los jóvenes, que mejoran su currículum para la búsqueda de empleo.

El curso, que ha contado con 300 horas de clases, está homologado por la Junta y también cuenta con 150 horas de prácticas.

CABRERIZOS



Presentación del libro de Navidad Cabezas. La biblioteca municipal acogió la presentación del libro de Navidad Cabezas "El pájaro que voló del nido" en el que se ofrecen a los padres contenidos pedagógicos para conseguir un modelo de familia responsable. | EÑE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Taller de decoración para las fiestas

El salón multisusos municipal acogió un taller intergeneracional en el que los alumnos aprendieron a realizar distintos tipos de decoración para las cercanas fiestas de la localidad que tendrán lugar del 4 al 7 de mayo. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Cuentacuentos en la Casa de Cultura

La Casa de Cultura de Carbajosa ha acogido un cuentacuentos para los más pequeños del municipio dentro de la programación municipal para fomentar la lectura y dar a conocer las instalaciones de la biblioteca. | EÑE